



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

## ERNESTO GASCO APUESTA POR UN MANTENIMIENTO EXHAUSTIVO DE LAS PLAYAS DE LA CIUDAD

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha apostado por una adecuada puesta a punto de las playas de la ciudad, evitando situaciones que en pasadas temporadas han impedido un normal uso de las mismas.

Gasco, acompañado de miembros de su candidatura, ha defendido junto a la playa de Ondarreta que se redoblen los esfuerzos necesarios para garantizar una temporada de playas sin molestias para los usuarios.

En ese sentido, se ha referido a las piedras de Ondarreta, que estos días han sido cubiertas por la arena mediante el empleo de diversa maquinaria. “Sin embargo, no es una solución definitiva al problema ya que las mareas pueden volver a llevarse la arena y que las piedras afloren de nuevo”, ha señalado.

“El Ayuntamiento no puede cruzarse de brazos y esperar un milagro con el problema de las piedras”, ha dicho Gasco. “Si hay piedras, deben retirarse y si vuelven a aparecer, volver a retirarlas. No podemos permitirnos tener en malas condiciones el principal atractivo de San Sebastián”.



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

El candidato socialista ha recordado que en la etapa del alcalde Odón Elorza se procedió a la retirada de toneladas de estas piedras mediante el uso de máquinas despedregadoras y cribadoras dotadas de una malla metálica de resistencia.

Para el candidato a Alcalde, es preciso instar al Ministerio de Medio Ambiente a “actuar en la playa de Ondarreta, como está ocurriendo estos días en Zurriola, donde el ministerio está moviendo arena y eliminando el zócalo que había surgido en los últimos meses”. También ha lamentado la situación que atraviesa La Concha en pleamar, con la playa prácticamente devorada por el mar.

Ernesto Gasco ha destacado que las playas son “uno de los elementos fundamentales del atractivo de la ciudad, si no el que más, y no podemos afrontar un verano con los mismo problemas. Nos jugamos mucho. Si soy alcalde, el esfuerzo por tener las playas en condiciones se redoblará”.



Una máquina cribadora retiró toneladas de piedras de Ondarreta durante las legislaturas de gobierno municipal socialista



[www.ernestogasco.es](http://www.ernestogasco.es)